
　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（２月２８日） 

                                                                            　　　５－１ 

　　　  公　　　明　　　党 　　   　　　　５４番            　　今　　井　　久　　敏 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　防災道の駅について 土 木 部 長 道 路 整 備 課 

   

　　防災道の駅に選定されている道の駅猪苗代の防災機能の強   

化について、県の考えを尋ねたい。   

   

二　流域治水について 知 事 土 木 企 画 課 

   

　　度重なる豪雨災害から県民の命を守るため、流域治水にど   

のように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。   

   

三　地域共生社会の実現を目指して 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課 

   

　　県は、地域共生社会の実現に向け、認知症施策にどのよう   

に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

四　改正障害者差別解消法について 〃  障がい福祉課 

   

　　県は、改正障害者差別解消法の施行に当たり、合理的配慮   

の周知啓発にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

五　子宮頸がん対策について 〃  感染症対策課 

   

　　県は、子宮頸がんワクチンの積極的勧奨の差控えにより接   

種機会を逃した方への対策、いわゆるキャッチアップ接種の   

推進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

六　糖尿病治療中断者対策について 〃  国民健康保険課

  

　　県は、市町村が行う糖尿病治療中断者対策をどのように支  

援していくのか尋ねたい。 



                                                                           　　　 ５－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　猪苗代湖のラムサール条約湿地への登録について 生活環境部長 自 然 保 護 課 

   

　　猪苗代湖のラムサール条約湿地への登録に対する関係自治   

体等への支援について、県の考えを尋ねたい。   

   

八　中小企業の賃金引上げに向けた環境づくりについて 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

   

　　県は、中小企業の賃金引上げに向けた環境づくりにどのよ   

うに取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

九　労働者協同組合法の積極的な活用について 〃  〃  

   

　　県は、労働者協同組合制度の周知にどのように取り組んで   

いくのか尋ねたい。   

   

十　復興公営住宅について 避難地域復興局 生 活 拠 点 課 

   長

　　県は、復興公営住宅の入居者募集の周知にどのように取り   

組んでいるのか尋ねたい。   

   

　   

   

   

  

  


